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Уважаемые избиратели! 

В соответствии с Уставом городского округа «Город Калининград», утвержденным 

решением городского Совета депутатов Калининграда (далее – городской Совет) от 

12.07.2007 № 257, я, в качестве депутата городского Совета, представляю Вам отчет о 

проделанной работе за 2023 год. 

Прежде всего,  самые искренние слова благодарности хочу выразить активным 

жителям, которые своей четкой гражданской позицией вносят весомый вклад в развитие и 

процветание нашего 24 округа. 

19 сентября 2021 года избран депутатом городского совета по избирательному 

округу №24. Вхожу в состав депутатской комиссии по бюджету и муниципальной 

собственности. Моя задача, как депутата, отстоять интересы своих избирателей, добиться, 

чтобы максимальное число просьб было услышано и принято к исполнению. 

Свою депутатскую деятельность осуществляю в строгом соответствии с 

законодательством Российской Федерации, которая предполагает несколько направлений: 

 участие в заседаниях городского Совета; 

 участие в работе комиссии городского Совета; 

 участие в работе фракции «Единая Россия»; 

 рассмотрение обращений граждан. 

О своей работе, о событиях города и проведенных акциях Партии «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» я освещаю на своей странице Вконтакте https://vk.com/kabisovrt. 

Одним из приоритетных направлений в депутатской деятельности выделяю работу 

с индивидуальными обращениями граждан. На регулярной основе проводятся приемы 

граждан по личным вопросам, в соответствии с утвержденным графиком, а также приемы 

граждан в региональной общественной приемной партии «Единая Россия». За отчетный 

период в мой адрес поступило 35 обращений, не считая обращений по телефону и 

вопросов, поступивших в ходе встреч на избирательном округе. В рабочем порядке были 

направлены соответствующие депутатские запросы в администрацию городского округа 

«Город Калининград», другие подведомственные организации.Все обращения были 

рассмотрены, заявители получили разъяснения и ответы. 



Основные вопросы касались благоустройства территорий, ремонта дорог, вопросы 

ЖКХ, вопросы социального обеспечения и вопросы материальной помощи. По 

индивидуальным обращениям решались вопросы медицинского обслуживания, 

здравоохранения.  Обращения это не всегда индивидуальные проблемы. Есть обращения 

от имени жителей улицы, дома, общественной организации, которые решают судьбы  

десятков и сотен людей.  

 Была оказана адресная материальная помощь семье  участника СВО. 

 Огромная помощь жителям нашего района по приему узких специалистов в 

поликлинике. 

Во многом гражданам требуются человеческое участие, что его услышат, оценят, 

поймут, помогут именно те люди, за которых он голосовал, которые представляют и его 

интересы в нашей непростой жизни. 

Ежегодно поздравляю своих избирателей  с праздниками, знаменательными датами, по 

возможности вручаю подарки. Также были отмечены заслуженные жители 

избирательного округа Почетной грамотой и Благодарственными письмами. 

Отрадно, что обращений от жителей округа становится меньше, значит и проблемы 

решаются, уменьшаются с каждым годом. Не все вопросы удается решить быстро. Для 

положительного результата по сложным проблемам требуется методичная кропотливая 

работа. Все подобные ситуации я держу на контроле. 

 


